

Die nach dem Zufallsprinzip ausgewählten Vereinsmitglieder (v. l.) Walter Donzé, Rosmarie Blättler und Heidi Germann sowie der wiedergewählte Präsident Urs Gehrig.

Spitex-Pflege war vor allem im zweiten Halbjahr gefragt

waren die Angestellten der Spitex Niesen insbesondere ab Herbst 2020 gefordert. Die Vereinsrechnung schloss trotz eines leichten Umsatzrückgangs positiv ab.

Präsident Urs Gehrig begrüsste die drei nach dem Zufallsprinzip ausgewählten Vereinsmitglieder, die stellvertretend für die 984 KollegInnen der Spitex Niesen anwesend waren. An der diesjährigen, im kleinen Rahmen abgehaltenen Jahresversammlung waren auch die Geschäftsleiterin Susanna Zurbrügg und Peter Rieder als Leiter Finanzen und Controlling zugegen.

Erwartungsgemäss forderte der Ver- Langjähriges Vorstandsmitglied lauf der Pandemie alle heraus. Doch entgegen der befürchteten Welle brach die Käthi Oswald, die als ehemalige Präsi-Nachfrage nach Pflegestunden vorübergehend um 7,5 Prozent ein. Nach dem seit der Fusion Mitglied des Vorstandes Tiefpunkt im August setzte aber eine Kehrtwende ein und die fehlenden Stunden wurden bis Ende Jahr praktisch

GESUNDHEIT Nach einem vorüberge- wettgemacht. Der Vorjahresumsatz Spitex. Der Vorstand schlägt vor, Verohenden Rückgang der Pflegenachfrage wurde letztlich nur knapp verfehlt. Da etliche Weiterbildungen und Sitzungen nicht durchgeführt werden konnten, wurde der Personalaufwand entlastet, sodass das Betriebsergebnis III gegenüber dem Vorjahr sogar zunahm und die Rechnung mit einem Ertragsüberschuss von 107429 Franken abgeschlossen werden konnte (Vorjahr: 34 281 Franken Überschuss).

> Eine qualitativ hochstehende Pflege und Betreuung der 648 Klienten (Vorjahr 630) war dank einer stabilen personellen Situation glücklicherweise zu jeder Zeit gewährleistet und stand immer im Vordergrund.

demissioniert

dentin des Spitex-Vereins Reichenbach war, hat ihre Demission eingereicht. Der Präsident würdigte und verdankte ihre langjährige Vorstandstätigkeit für die

nika Erni, ehemalige Gemeinderätin Reichenbach, neu in den Vorstand zu wählen. Weiter unterstützt er die Wiederwahl von Urs Gehrig als Präsident. Die anwesenden Mitglieder werteten die vorgelegte Jahresrechnung und die Jahresberichte positiv und genehmigten diese einstimmig. Ebenso wählten sie Veronika Erni und Urs Gehrig einstimmig in den Vorstand.

Zum Abschluss der Mitgliederversammlung bedankten sich Urs Gehrig und Susanna Zurbrügg bei den Mitgliedern und den Vorstands- und Geschäftsleitungsmitgliedern. Ein ganz besonderer Dank ging an die 99 Mitarbeitenden für ihren grossen Einsatz: Nur dank ihrem unermüdlichen Engagement habe das vergangene Jahr so gut gemeistert werden können.

PRESSEDIENST SPITEX NIESEN

Den ausführlichen Jahresbericht finden Sie in unserer Web-Link-Übersicht unter www.frutiglaender.ch/web-links.html